



東生野中学校 学校だより あひるの力

「あ」は挨拶。「ひ」は人の話を聞く。「る」はルールを守りマナーを身につける。

©DESIGNALIKIE

新年あけましておめでとうございます

旧年中は本校の教育活動の推進にご理解とご協力をありがとうございましたことを心より感謝申しあげます。ありがとうございました。お陰様で令和8年、2026年を迎えることができました。どうぞ本年もよろしくお願ひ申しあげます。

約2週間の冬休みの間、各ご家庭でお子様と時間を共にしていただきました。そのお陰で「元気に3学期の始業式を迎える。」という最も大事な冬休みの宿題を子どもたちがやってくれたことは嬉しい限りです。また、大学・高校ラグビーで東生野中学校の卒業生が活躍してくれていたことは嬉しく、誇りに思います。

今日から始まった3学期は非常に大事で子どもたちが頑張らなければならぬ学期です。しかし、まだ寒く、進学や進級など次のスタートに向けて不安を抱く時期もあります。ご家庭でお子様のことで気になることがあれば遠慮なく学年はじめ本校教職員にご相談ください。

本年の干支の午は「発展・成功・力強く前進」と縁起が良いとされておりまた丙午でもある今年は火の勢いが強く情熱的で勢いがある年とされています。このような本年、東生野中学校の発展を願い、力強く前進し、子どもたちの成功のために保護者の皆様、地域の皆様とともに本校教職員がガッチャリとスクラムを組んで子どもたちのために火の勢いのごとく、情熱的に教育活動を推進してまいります。

私の今年の抱負は「一日燃焼！！」一日一日を完全燃焼する思いで頑張る所存であります。

最後になりますがまだ寒い日が続きます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはお体を大事にしていただきご自愛いただきますようよろしくお願いいたします。

令和8年1月8日 校長 角田真章